

Fecha: 03-07-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Conmoción en México por asesinato de conocida periodista deportiva afuera de un circo

Pág.: 9

Cm2: 558,2

VPE: \$ 4.147.411

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Paola Suárez, de 29 años, era también influencer y falleció en el hospital de Huixquilucan

Conmoción en México por asesinato de conocida periodista deportiva afuera de un circo

La joven, que había ido a disfrutar de una función circense junto con su hijo, recibió varios disparos.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

En un hospital privado de la localidad de Huixquilucan, a 40 kilómetros al suroeste de la Ciudad de México, falleció a causa de múltiples impactos de bala en su cuerpo, la joven periodista deportiva, animadora de televisión, influencer y modelo, Paola Suárez, hermana del futbolista del club local Cruz Azul y exjugador de la selección mexicana, Carlos "Titán" Salcedo, informó este martes el periodista Carlos "C4" Jiménez, registró Univisión.

De acuerdo a medios locales, la joven presentadora de 29 años fue atacada por un grupo de desconocidos, mientras asistía con su pequeño hijo, Luka, a una función del Gran Circo Bardum. Según testigos y el testimonio de la asistente que la acompañaba, Paola habría salido de la tribuna del lugar, en plena función, para atender una llamada urgente, dirigiéndose hacia el estacionamiento, siendo agredida al costado de su vehículo con armas de fuego, recibiendo varios tiros en su cuerpo, consignó el diario mexicano "Milenio".

Según el reporte policial e información de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), los servicios de emergencia recibieron una llamada anónima que alertó sobre un tiroteo y una mujer herida en el suelo del estacionamiento a causa de los disparos. Hasta el momento lo único que se sabe es que los



La joven estaba casada y tenía un hijo.

atacantes se dieron a la fuga en la camioneta que se movilizaban y que la fiscalía ha pedido las cámaras de seguridad de todo el predio donde funciona el circo, detalló "Diario AS".

Fanática del Real Madrid

Oriunda de Guadalajara, en Jalisco, Martha Paola Salcedo, inició su carrera mediática como modelo, an-

tes de estudiar Relaciones Públicas, para luego hacerse conocida en su ciudad natal por los consejos de belleza que daba a través de redes sociales. Sin embargo, fue gracias a su hermano que sumó seguidores y que tomó notoriedad en todo el país, luego de que él se convirtiera en el cuarto futbolista mexicano en jugar profesionalmente en Italia, al ser fichado

en 2016 por la Fiorentina. Fanática del fútbol desde muy chiquita y seguidora del "Chivas" y el Real Madrid, se le asoció sentimentalmente con una serie de futbolistas durante su corta vida, como con Ronaldinho cuando jugó en el Querétaro, hasta que finalmente se casó con el arquero uruguayo, Nicolás Vikonis, papá de Luka.

Mientras "Titán" crecía en el fútbol europeo, Paola estudió comunicaciones, se dedicó al periodismo y lideró varios programas deportivos en México hasta 2018, cuando se retiró de la televisión por conflictos con su hermano y se orientó de lleno al trabajo en sus redes sociales y en su tienda de joyas, publicó "20 Minutos" y TN.

Distanciamiento familiar

Aunque en un comienzo logró reconocimiento y popularidad debido a la carrera de su hermano, logró continuar con su fama durante varios años, hasta que el propio "Titán" hizo todo lo que tenía a su alcance para quitarle uno de los trabajos más preciados para ella: la televisión. Fue en 2018, cuando Paola fue despedida de la TV, luego de que su hermano acusara a su padre de robarle dinero y denunciar que ella se había acercado a él para chantajearlo, pues se había hecho amiga de sus amigos futbolistas con el propósito de obtener "aspectos vergonzosos" de su vida para exponerlos en sus programas, registró Infobae México.

A pesar de que en 2020, hubo un acercamiento entre ambos tras el embarazo de Paola, lo cierto es que después de eso nunca más se les vio juntos, consignó "Vanguardia". Hasta el momento, el crimen se está trabajando como un asalto, aunque no descartan que tras él esté el crimen organizado, publicó "Milenio".

INSTAGRAM